
30-31 DE OCTUBRE DE 2012

4º Encuentro de Redes de NNA y Jóvenes de
Frontera

PROCLAMA DEL ENCUENTRO REALIZADA POR EL GRUPO DE ADOLESCENTES,
ARTICULADOR DEL ENCUENTRO

Lenguaje “adolescente a adolescente” “así llega más la vos y es más fácil” “entre adolescentes nos
entendemos por que todos hablamos una misma lengua, más alla de hablar español o portugués”.
Talleres dirigidos por adolescentes para adolescentes, con alguna frecuencia, por ejemplo cada 15
días. 

La importancia de la familia como base de los NNA.

Poder instrumentar actvidades en el sito donde se ve la problemátca, por ejemplo
actvidades deportvas en una plala para lograr un “dialogo” y de apoco realilar capacitaciones.

“Controles fronterilos” unifcar criterios con Brasil para evitar que no se puedan hacer ciertas
cosas que en el otro país si son posibles.

Campañas de sensibililación conjuntas, “aun que somos distntos países la realidad es la misma”.

Que las campañas no vallan dirigidas al “NO”, alejarnos de los “prohibir” buscar acercarnos a las
cosas positvas, buscar un equilibrio. 

Lograr un conocimiento técnico pero acercarnos más a tratar las vivencias.

No esperar a ser adolescentes para tratar estos temas, poder trabajar con niños también. Que los
adolescentes trabajen con los niños.

Incluir a los talleres a los jóvenes que consumen, para ayudarlo y escuchar su testmonio. 

Trabajar el autoestma de NNA, para poder negarse a las drogas, alcohol, etc, poder integrarte a
un grupo sin la necesidad de consumir aún que cueste más tempo.



Evitar el “consumo problemátco” pero no prohibir el “consumo responsable y consiente”.

La infuencia de la música, que dan mensajes negatvos referentes al alcohol y drogas.

Mejor prevenir a intentar revertr después.

Charlas “como adolescentes” anécdotas sobre nuestras experiencias de consumo, se plantea que
el referente diga “no tomen” y que el si lo haga. Nuevamente se plantea el consumo responsable.

Fortalecer grupos “sanos”, ¿cómo “educar” a nuestros pares?

…..MARIHUANA!!!Legalilarla o no???

A favor: Es una medicina, los que la consumen, seguirán consumiendo aún que no sea legal,
Cerrará otras puertas para el tráfco,,,

En Contra: El consumo será público, la cantdad de consumidores serán cada vel más, Sera una
puerta para presionar la legalilación de otras drogas, ej Crack…

Capacitación por y para adolecentes, para promover el trabajo con otros jóvenes en todas las
edades!!!

Realilar encuentros regionales previos a los encuentros con todas las delegaciones, para ver cómo
se está trabajando y que surjan mas ideas. También para facilitar estos encuentros y darles
contnuidad. 

Encontramos poco viable realilar más encuentros, son complicados para planifcar, necesitan
aportes monetarios y movililaciones grandes. Lo que se podría hacer es reunirse cada dos meses
un representante de cada región. 

Propuesta: Realilar el encuentro a mitad del año en Bajé y el encuentro en Bella Unión

Integrar a todas las ciudades con frontera, como Aceguá y Quaraí.

EVALUACION DEL ENCUENTRO: 

Positvo: 

·        Buena integración entre delegaciones.

·        Para divertrnos no necesitamos alcohol ni drogas.

·        Valoramos el trabajo de Rivera.

·        Buena evaluación de las temátcas, muy productvo.

·        Primera vel que partcipan algunas delegaciones.

·        Buena integración entre referentes.

 

Negatvas:

·        Falta de traslado

·        No se respetó el programa.

Conclusión: Como todo, tene sus partes malas y buenas. Pero a destacar el trabajo de Rivera,
muy bien organilado, se cumplió casi todo lo planeado. Felicitaciones!


